

Landesstraße 434: Geschwindigkeitsbeschränkungen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 18. April 2019 um 17:58 Uhr

Die Fahrbahnschäden zwingen dazu

Landesstraße 434: Geschwindigkeits-Beschränkungen zwischen Friedrichsburg und Goldbeck

Donnerstag 18. April 2019 - **Goldbeck (wbn)**. Im Zuge der **Landesstraße 434** ist bis auf **weiteres zwischen Friedrichsburg und Goldbeck mit Behinderungen zu rechnen.**

Grund sind Geschwindigkeitsbeschränkungen bedingt durch Fahrbahnschäden.

Fortsetzung von Seite 1

Dies hat heute die Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr in Hameln mitgeteilt.

Die Geschwindigkeit ist in diesem Streckenabschnitt auf 50 km/h und an zwei Stellen mit einer Länge von insgesamt 500 Metern auf 30 km/h beschränkt worden.

Es wird angestrebt in diesem Jahr eine Fahrbahnsanierung durchzuführen, um die Geschwindigkeitsbeschränkungen aufheben zu können.